

Se destinarán 60.000 millones de pesos al corredor Coyaima-Ataco-Las Señoritas-Planadas

La adjudicación de la licitación se hará durante esta semana por parte de la Gobernación del Tolima. Este tramo se hará en conjunto con Celsia.



La obra inaugurada en Gaitania tuvo un costo de 5.700 millones de pesos.

12 de Mar, 2023



Síguenos en **Google News**

El gobernador del Tolima, Ricardo Orozco, inauguró hoy la pavimentación de la vía principal de Gaitania, corregimiento de planadas, allí anunció la adjudicación de nuevas obras para el sur del departamento.

“Espero de aquí a mayo que Celsia tenga adjudicado también cerca de 25 mil millones de pesos entre el corredor Coyaima – Ataco, y estamos ejecutando una obra de 56 mil millones de pesos, una obra que cuando empezamos tenía cerca de 50 puntos críticos, hoy intervenimos los puntos más fuertes”, afirmó Orozco.

Orozco aclaró la situación actual del contrato entre la Gobernación e Invias, el cual se había rumorado que terminaría pronto. Dijo

que: *“El contrato no se ha acabado, ya tenemos entre Invias y la Gobernación del Tolima 15 mil millones de pesos para invertirle y espero que podamos dejar totalmente pavimentada y recuperada La Brecha y algunos puntos críticos”*.

Por otra parte, aseveró que a dicho contrato le entraría 13.000 millones de pesos más, los cuales buscará e invertirá en recuperar los puntos de la vuelta del cementerio en la entrada a Santiago Pérez y otros puntos críticos “tenemos claro que el sur del Tolima, que representa el 25 por ciento del territorio tolimense, 180 mil habitantes, es un territorio jalonador de la economía del departamento del Tolima”, finalizó Orozco Valero.